

## Béatrice, assistante du contentieux

Quel est votre métier ?

Assistante du contentieux

Comment êtes-vous arrivée à exercer ce métier ?

Je travaillais comme rapporteur au sein de la Cour nationale du droit d'asile, en région parisienne. J'étais en recherche d'un poste en province et ce poste au TA de Bordeaux était une continuité logique au sein de la juridiction administrative, de surcroît plus diversifié que mon précédent poste.

Comment conciliez-vous votre vie professionnelle et votre vie personnelle ?

Depuis que j'exerce cette fonction au sein du tribunal administratif de Bordeaux, je n'ai jamais travaillé en dehors de mes horaires de travail, ce qui n'était pas le cas de mes fonctions précédentes. Je ne rencontre donc pas de difficultés particulières pour concilier vie professionnelle et vie personnelle. Mes horaires sont également relativement ajustables ce qui me permet une flexibilité lorsque j'en ai besoin pour des contraintes familiales.

Avez-vous le sentiment d'avoir eu des freins dans le déroulement de votre carrière liés à votre genre ?

Non je n'ai pas ce sentiment.

Quel message aimeriez-vous passer à l'occasion de la journée de la femme ?

Il est important d'éduquer les générations futures dans un respect profond de chacun, quel que soit son genre par des actions concrètes au quotidien.